

# Creighton University



Campus



Volontariat au Colorado

## Points positifs

Les rencontres, les rencontres, les rencontres!! Le campus de l'université de Creighton est également à taille humaine, charmant et très moderne. Les cours sont intéressants et enseignés différemment qu'en Belgique, une approche pour laquelle nous sommes néanmoins bien préparés à l'UNamur. La semaine de volontariat au Colorado fut incroyable également. Enfin, l'immersion dans la culture américaine du mid-west fut dépaysante mais exceptionnelle.

## Points d'attention

Omaha n'est pas une ville piétonne, elle est entièrement pensée pour la voiture. Pour les courses, il faut donc prendre le bus (+/- 40 minutes jusque Target) ou la voiture si vous connaissez quelqu'un qui peut vous y emmener. La nourriture est aussi très transformée, il faut s'y faire.



Match de  
Basketball



Ma chambre

## LE MOT DE LA FIN

Cet échange universitaire à Omaha, aux Etats-Unis figure parmi les meilleurs mois de toute ma scolarité. Bien plus qu'une expérience académique, ce sont avant tout les rencontres qui ont fait de ce séjour une expérience inoubliable. J'encourage quiconque qui hésite à partir, de saisir cette chance qui fut pour moi un rêve réalisé.

Viens découvrir un aperçu de mon séjour en vidéo:

<https://youtu.be/SZ9QDhdrLjA?si=CnDqrwRWJZv4xt85>